

Comunicado de Prensa No. 414-11  
México, D.F., 2 de diciembre de 2011

## **Conagua avanza en la meta de aumentar el índice de desinfección de agua para consumo humano**

- En 2010 el Programa de Agua Limpia contribuyó a disminuir la cifra de casos de enfermedades infecciosas gastro-intestinales

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) implementa el Programa de Agua Limpia (PAL) para mejorar la calidad del recurso hídrico que se suministra a la sociedad, con lo que ha logrado incrementar el índice de desinfección del agua para consumo humano de 96 por ciento en 2006 a 97.4 en 2010, lo que permite que el Gobierno Federal esté próximo a cumplir la meta sexenal de 98 por ciento de cobertura en esa materia.

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, explicó que más allá de los porcentajes, uno de los grandes logros del Programa en 2010 es haber incidido en la salud de los habitantes al registrarse una tasa de 50 casos menos de enfermedades infecciosas gastro-intestinales que en 2009.

De acuerdo con el Informe de la Evaluación Específica de Desempeño 2010-2011 elaborado por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), la Tasa de variación de la morbilidad en el país por enfermedades infecciosas gastrointestinales en 2009 fue de 5 mil 108 y en 2010 esa cifra disminuyó a 5 mil 58 casos por cada 100 mil habitantes.

José Luis Luege recordó que el Programa de Agua Limpia forma parte de las estrategias del Programa Nacional Hídrico 2007-2012, que establece como meta aumentar en 2012 a 98 por ciento el volumen de agua desinfectada mediante la cloración en los sistemas de abastecimiento y distribución; la instalación, rehabilitación y mantenimiento de hipocloradores, y el suministro y distribución eficiente de desinfectantes.

Finalmente, detalló que el Programa de Agua Limpia es implementado ya en mil 388 municipios de 30 entidades de la República Mexicana y su inversión total ha sido hasta ahora de 68.4 millones de pesos, de los cuales 51 por ciento corresponden al Gobierno Federal y 49 por ciento a los estatales.

ooOoo